
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「進路講演会」を終えて                
 11 月 26 日（火）に金沢高等学校の杉浦外美夫校長先生をお招きして、進路講演会が行われました。「こ

れからの社会で求められること」に関わるお話でしたが、進路に関わる講演ということで少し身構えていた

人にとっても頑張るぞ、と前向きに取り組めることを考えられたのではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高松中学校長 塚田 秀和 

１年学年主任 糀元 桜児 

令和６年１２月３日 

進路講演会号 

進路について自分は何かしたい、どこかへ行きたいということはあまりなくて、進路のことを話されてもよくわ

からないだろうなと思っていた。けれど、「目標がなくたっていい。何かし続けることが大切。」ということを聞い

て、それは自分によく当てはまることだと思ったし、これからも大切になってくることなんだなと強く感じた。今は

あまりイメージできないけれど、これから受験をするまでには、将来のことについて考えないといけないので、そ

の判断材料としても使っていきたいと思った。（１組 森 大晟） 

 自分も「なぜ勉強するのか」と思ったことがあります。でも「勉強することで見える世界 

が広がる」という言葉で自分がしたいことをやるうえでも大切なことなんだなと改めて 

思いました。そして、自分たちが生きる未来にありそうな物を見られて良かったです。そ 

の中でも、AI家電がすごいと思いました。勉強では、問題やテーマを見つけ、調べたり、 

考えたりして、伝えることが大事なんだと分かりました。しっかり活用したいと思いました。 

（２組 坂口煌季） 

  今までで将来の話をしてくださった人は何人もいたけれど、一番自分も深く考 

えられたなと思いました。特に自分が今、実践できるのは、「基礎学力」・「学び続 

ける」・「仲間と共に」だと思いました。なので、これからは学習時間を少しでも増 

やしていったり、班活動の時に、時間いっぱい話し合って、自分の考えや意見を深 

くしていったりして、学びを増やしたいなと思いました。あと、自分はまだ、本当にや 

りたいことが見つかってないので、見つけたいです。（３組 山本愛望唯） 

 

文化祭から一か月が過ぎ、期末テストを終えてしばらく経ちました。少し落ち着いて過ごせているでし

ょうか。天気が荒れる日が多くなり、地震もあって落ち着かない気持ちで過ごしている人も多いかとも思

います。かほく市で震度４を観測してから一週間、常に頭の片隅に地震に対する不安が消えません。それ

でも、学校に来て皆さんの顔をみるとほっとする気持ちに、不安の気持ちが和らぎます。 

今現在、１年生の FT の授業では、金沢自主プランや進路に関わる学習を進めています。先日は旅行会

社の方をお招きして、魅力あるプラン作りのコツを教えていただきました。さすがプロの仕事だなと感じ

たことと思います。探求学習において最も重要なのは課題設定だ 

と言われています。これまでみなさんはかほく市について調べ、 

その良さや課題を伝えてくる学習を進めてきました。今回はそれ 

をもとに、金沢の魅力について「なぜ金沢は～？」のような疑問 

を持ってテーマを設定したり、実際に行ってみたり調べる中で、 

さらなる疑問の発見につなげていってほしいと思います。これら 

は３年生の FT で皆さんが課題を設定して探究活動をしていくこ 

とにすべてつながっています。「なぜ」を探求し、さらなる「なぜ」を発見し、追求していく。どのよう

なことが考えられるのか、どう対応するのかを考える。これからの予測できない未来を生きていく中でも

必要な力として求められていく力です。 

１年学年便り 



２日（月）成績連絡票配布 

１０日（火）冬休みの計画・学校評価アンケート実施 

１１日（水）１年生読み聞かせ 

１２日（木）英単テスト、専門プロ委 

１３日（金）委員会報告 

１６日（月）生徒議会 

１７日（火）カルタ大会選手決め 

１９日（木）保護者懇談 

２０日（金）保護者懇談 

２５日（水）終業式 

２９日（日）年末年始休業日（学校閉庁～５日） 

 

１２月のおもな行事予定                      
 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 19日(木)、20日(金)は保護者懇談会です！ 
 12 月１９日(木)、2０日(金)は２学期の保護者懇談会を予定しております。詳しい懇談時間に関しては、

１１月１８日（月）に学級担任より配布されたお知らせでご確認ください。年末で何かとご多用とは存じま

すが、ご出席くださいますようお願い申し上げます。 

 

【１年生プロ委レクリエーションの様子】 
 後期に入っていますが、前期１年生のプロ委が企画したレクリエーションを学年で行いました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 限られた時間の中で三種目のレクリエーションを企画してくれました。今回は三種目すべての種

目をすることができませんでした。学年の課題としてメリハリがあります。聞き方名人・話し方名

人を意識することは、これまでの学校での月目標でも紹介されましたが、今後も意識して互いに尊

重し合える学校生活を送って欲しいと思います。  

 

 

       コーナー  みんなの感想から                    
むかで競走  僕は，団体競技では「周りをよく見ること」が大事だと思いました。「自分

が上手くできれば良い」という考え方だと，他の人をよく見ることができな

いので，自分のことも周りのことも見て，よく考えられる人になりたいと思

いました。  

公平と不公平  今回は公平と不公平がテーマだから、正しい (正当な )理由があって、周りの

人や自分と対応が違うのは公平だけど、こじつけのような、おかしな理由だ

ったら不公平だと思いました。  

バスと赤ちゃん  色々な立場になって考えてみたから，色々な考えがわいてきた。いろいろな

考えがわいてきたから，こういう場面にあった時，お母さんに「ここにいて

いいよ」って言ってあげたいなと思った。  

裏庭でのできごと  私も，もやもやした気持ちをそのまま心にいくつもしまってあります。で

も，この授業を通して，そのもやもやした気持ちをなくすために行動に出て

みようかな…と思えるようになりました。もやもやを全部なくせるようにが

んばります。  

 


